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Se apanican los "En el jazz, como 
mercados argentinos en la vida, si no 
ante el triunfo del hay matices no 
kirchnerismo; la hay color", afirma 
moneda se devaluó el músico Tino 
25% ante el dólar y Contreras 
la bolsa cayó 38% [ Reyna Paz Avendaño ] 

LA ESQUINA 

A veces vale la pena ver más allá de lo évidente. 

Trabajar ya sobre convertir a Marte en un planeta 

habitable para los humanos es algo que nos 

recuerda que hay quienes están dos pasos 

adelante. El mexicano Rafael Navarro es uno de 

ellos. Y es un orgullo. 

A a· ani: ene Fon eso, 
só o trámites in 
Un mexic.ano, en 
proyecto clave 

para el futuro de 
la humanidad 

El doctor Rafael Navarro, Premio 
Crónica, detalla en entrevista la 

misión ExoMars, de I ~ Agencia Espacial 
Europea, en la que él participará: 
Interviene en experimento que 
permitirá medir durante cuántas noches 
marcianas se 

produce la formación 
de agua sólida y "qué tan 
habitable es Marte para las bacterias, ya 
que entre mayor número de días con 
agua líquida es más factible que la vida 
pueda florecer en la superficie". 

16 
. [ Isaac Torres Cruz] 

• • 
IVI ua es 

El titular del Fondo asegura que eso acabará 
con acarreos; en la reunión del sábado sólo 

informó sobre créditos a presuntos solicitantes 
• Señala que la Unión Popular 

Benita Galeana coordinó 
el evento en el cual tres 
mil de sus agremiados 
fueron presentados 

. como emprendedores y 
microempresarios en 
busca de un crédito 

• Sobre si la reunión sabatina 
pudiera ser un asunto 
clientelar aclaró que él no 
tiene relación con la Benita 
Caleana y que "clicntelar 
es cuando es a cambio de 
nada y éste es un crédito 

. que tienen que trabajar y lo 
tienen que pagar" 

• En entrevista explica 
que asistió porque 
fue invitado y como 
funcionario público está 
obligado 'a acudir a donde 
se requiere informar a la 
gente sobre los servicios 
del F'ondeso 

• "Yo creo que la gente 
debe aprender a que 
no debe estar sometida 
a ningún tipo de 
condicionamiento y que 
pued.e hacer los trámites 
sin la necesidad de tener 
un gestor o alguien que 
los represente" 

[ Mariana Martell ] 
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Estamos limpiando Aduanas; tenían 
· ambiente podrido: López Obrador 

[ Agencias] 
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.... FRANCISCO BÁEZ <>- UNO .... ROSARIO AVILÉS <>- Dos .... JULIO BRITO <>- Dos .... RAFAEL CARDONA <>- TRES .... 

.... GILBERTO GUEVARA NIEBLA <>- CUATRO .... WENDY GARRIDO <>- CUATRO .... LEOPOLDO MENDML <>- 6 .... GUILLERMO PUENTE ORDORICA <>- 20 .... 


